



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA N° 043- 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

JURAMENTAN INTEGRANTES DE NUEVO CONSEJO REGIONAL DE SALUD 2017

En cumplimiento a la Ley 27813 y presidido por la Dirección Regional de Salud, se llevó a cabo la Instalación del Consejo Regional de Salud Huánuco 2017 y la Validación de las Prioridades Sanitarias Regionales.

Este evento estuvo dirigido por el gobernador regional, Ing. Rubén Alva Ochoa quien juramentó a la Mg. María Salcedo Zúñiga como presidente del Consejo Regional la misma que tomó juramento a los demás integrantes del Consejo Regional de Salud 2017.

“Este evento resulta ser muy importante porque involucra a los distintos actores en salud, Ministerio, Gobierno Regional, Gobiernos Locales, Essalud, Sanidad de las Fuerzas Policiales y Armadas, Colegios Profesionales, Defensoría del Pueblo y entidades privadas, para que en consenso tomen decisiones y acciones en temas de salud y plantean alternativas de solución”, manifestó la titular en el sector salud.

El Consejo Regional de Salud, actúa como órgano consultivo de la DIRESA, y está presidido por la Directora Regional de Salud, está conformado por 12 representantes titulares de las instituciones de la región Huánuco; además impulsa el cumplimiento de los objetivos y propone cada dos años las prioridades regionales de salud orientadas al cuidado integral, y vela por la organización y funcionamiento de los consejos provinciales de salud propiciando la participación ciudadana y coordinación intersectorial.

Así mismo, se presentaron las prioridades sanitarias regionales, enmarcadas en la reforma de salud, orientadas a la protección de riegos sanitarios, cuidados de la salud, prevención de enfermedades, disminución de la desnutrición crónica infantil, mortalidad materna y perinatal, el aseguramiento en salud de la población más vulnerable, reducción de gasto en atenciones, redes integradas de salud, personal de salud competente entre otros puntos.

El evento contó con la participación de la gerente regional desarrollo Social, Mg. Ada Gonzales Soto; el decano del colegio de médicos, Dr. Jimmy Curo Niquen, entre otras autoridades.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 06 de abril del 2017*